



## いよいよ楽しみな夏休みです

校長 田村 聰

明日から夏休みとなります。休みのうちにやってみたいことがたくさんあります。ご家庭ではとても長く感じるでしょうが、子ども達にとっては約40日あっても足りないのでしょうか。

毎年、私たち教職員の願いは、この時期に繰り返し子ども達に伝えていることです。2学期の始業式に三小の子ども達全員が元気な顔でそろうことです。そのために、ご家庭の協力をよろしくお願ひいたします。

元気に揃うために大切なことは…

### ○交通事故に気を付けましょう。

- ・路地や駐車車両の前後から飛び出さないようにします。青信号でもアイコンタクト、車両が止まったのを確かめます。
- ・自転車に乗るときにはヘルメットを着用します。また、車との事故に遭わないようにするだけでなく、歩行者との事故を起こさないように注意します。
- ・もし事故にあつたら、その場で「だいじょうぶです」といわず、大人に助けを求めるましょう。

### ○水の事故に気を付けましょう。

- ・子ども達だけで、川・湖などの水辺に近寄らないようにします。
- ・大人と一緒に『遊泳禁止区域』には絶対に入りません。水辺で遊ぶ時には、必ずライフジャケットを着用します。
- ・流された物(サンダル・帽子・ビーチボウル等)を、取り戻そうとして川等に入らないようにします。

品物はお店で新しく買えても、みんなの命は決して買い戻すことはできません。

### ○規則正しく安全な生活を送りましょう。

- ・早寝、早起きだけではありません。
- ・お金やゲーム機等、大切なものをもって遊びに行くことはやめます。
- ・子ども達だけで、ゲームセンター等に出入りはしません。

驚くような事件があった5月から、保護者や地域のみなさま、立川警察署のご協力を得て、安全・安心を確保した中で、運動会・八ヶ岳自然教室・連続3日間の学校公開といった学校行事を予定通り終えることができました。ありがとうございました。引き続き2学期にも多くの行事があります。行事の時だけでなく、日頃から子ども達の安全確保に努め、安心した学校生活を送ることができるようにして参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

あわせまして、1学期を振り返り、2学期に向けて大きく踏み出す準備をする、特に6年生は卒業に向けて有意義な夏休みとなるよう、子ども達の自主的な取組の進退についてご家庭でのご協力をよろしくお願い申し上げます。